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令和 5年度 綾瀬小学校 PTA総会書面議決の結果について 

 
日頃より PTA活動にご理解とご協力頂きありがとうございます。 
さて、本年度の PTA総会は書面での議決とし、会員の皆様には書面表決書をご提出頂き

ました。つきましては、下記の通りご報告致します。 

 
記 

 
令和 5年度綾瀬小学校 PTA総会議決結果 

 
1 議案 
第 1号議案 令和 4年度活動報告  賛成 ６５５、反対３ 
第 2号議案 令和 4年度決算報告  賛成 ６５７、反対１ 
第 3号議案 令和 5年度 PTA組織（案） 賛成 ６５７、反対１ 
第 4号議案 令和 5年度役員（案）  賛成 ６５７、反対１ 
第 5号議案 令和 5年度活動計画（案） 賛成 ６５６、反対２ 
第 6号議案 令和 5年度予算（案）         賛成 ６５６、反対２ 
第 7号議案 標準服レンタルについて（案）/標準服リサイクルについて（案）        

                      賛成 ６５４、反対４ 

第 8号議案 PTA会則の改訂（案）                賛成 ６５８、反対０ 

 
2 結果 
 全ての議案について、過半数の賛成をもって可決されました。 

 
3 特記事項 
・PTA で標準服のレンタル・リサイクルを実施することに対してご意見をいただきました

が、学校として推奨している標準服について、特に経済的理由から購入を見送らざるを得

ない家庭に対して、PTA としてサポートしたいという趣旨で実施していきたいと考えてお

ります。運営にあたりましては、透明性を確保し、会員の皆様の理解を得ながら、レンタ

ルのニーズ、PTA 予算及び余剰金の状況等を考慮した上で、進めていきたいと考えており

ます。なお、今年度の標準服レンタルについては、昨年度綾瀬小学校が実施した「標準服

の貸出」で使用した標準服（40 着）を PTA が引き継いで、管理・運営するものになりま

す。 

 
・PTA として学校行事の写真などを広報担当にて撮影して販売することについてご意見を

頂きましたが、学校行事の写真撮影、販売については学校にて検討しております。詳細が

決まり次第、改めてご連絡いたします。 

 

 
以上 


